Partnerschaftskreis Donzenac – Wolframs-Eschenbach e.V.



Jahresrückblick auf 2012

Das Jahr 2012 war ein bewegtes Jahr für unsere Partnerschaft mit Donzenac.

Besuch in Donzenac



Höhepunkt war sicherlich unser Besuch in unserer Partnerstadt über Pfingsten. Erstmals bildeten wir eine "Fahrgemeinschaft" mit einer Delegation aus Heilsbronn. 2 Ausflüge in die Region um Donzenac zeigten uns die Schönheit der Corrèze. In dem mittelalterlichen Städtchen Vigeois empfing uns die uns bereits bekannte Bürgermeisterin Mme Tixier.

Am nächsten Tag waren die weltbekannten Höhlen von Lascaux

mit 17.000 Jahre alten Malereien das Ziel.

Ein besonderes Erlebnis war der Besuch in der neuen Kleinbrauerei im Ortsteil la Rochette – selbstverständlich mit Bierprobe.

Einweihung des Wohnmobilstellplätzes mit einer Delegation aus Donzenac

Nach dem Vorbild des Wohnmobilstellplatzes in Donzenac ist bei uns im September ein solcher Stellplatz an der Waizendorfer Straße eingeweiht worden. Bürgermeister Yves Laporte und die Präsidentin des Comité de Jumelage Simone Chevalier waren mit weiteren Gästen dazu angereist.

<u>Crêperie am Sternlesmarkt:</u>

Unsere Verkaufsbude am Sternlesmarkt wurde wieder sehr gut angenommen. Unsere Crêpes in verschiedenen Variationen kommen bei den Gästen dieses Weihnachtsmarktes am 3. Adventwochenende sehr gut an. Herzlichen Dank an die vielen Helferinnen und Helfern, die hinter diesen Erfolg stehen.

"Französisch"-Kreis:

Bereits seit einigen Jahren treffen sich Mitglieder unter der Leitung von Ingeborg Knaack um ihr "Französisch" zu vertiefen.

Bouleturnier im Ferienprogramm:

Jeweils am Montag treffen sich in den Sommermonaten Mitglieder des Vereins zum Boulespiel auf dem "Donzenac-Platz". Im Rahmen des städtischen Ferienprogramms organisierten wir für Kinder ein kleines Bouleturnier.

Grill- und Bouleabend sowie Mitgliederstammtische:

Neben unseren zweimonatlichen Stammtischen trafen wir uns im Juli zu einem Grillabend am Bouleplatz. Gegrillte Eschenbacher Bratwürste kombinierten wir dabei mit Bier aus Donzenac, welches wir reichlich bei unserem Besuch mit auf den Weg bekamen.

Neues aus unserer Partnerstadt Donzenac:

Im Febr. 2012 ist Simone Chevalier zur Nachfolgerin von Michel Chantalat zur Präsidentin des Comité de Jumelage gewählt worden. Sie setzte mit der Herausgabe des zweisprachigen Backbuches "Les Classiques de la Patisserie Francaise" und einem Weihnachtsmarkt u.a. mit fränkischen Spezialitäten bereits neue Akzente.



Dezember 2012

gez. Anton Seitz Vorsitzender des Partnerschaftskreises